

TONIF pour parents engagés

Être clair, c'est gentil.

On cherche à transformer les événements que sont nos rencontres en un processus d'amélioration continue.

Avant la rencontre, on s'assure que tous aient accès à l'information dont ils ont besoin pour contribuer activement lors de la rencontre.

Pendant la rencontre, on respecte notre emploi du temps, on utilise les stratégies requises pour donner une voix aux participants, on documente le processus et on se donne des prochaines étapes claires.

Après la rencontre, on surcommunique la clarté et on donne un sens au processus.



Visionnez
la capsule!

On ne
peut pas trop
communiquer.

- Traduction libre, Patrick Lencioni